



## 地域とともにある学校づくりの推進に努めています

4月末の家庭訪問では、たいへんお世話になりました。ご自宅の確認や対面による訪問等をさせていただきました。短時間の訪問ではありましたが、様々な面で理解を深めることができ、学級担任一同たいへん有意義だったと感じております。ご多用の中、ご協力くださいましてありがとうございました。

さて、ゴールデンウィークが終わり、本格的に学習に取り組むことができる時期となっていました。どの教室でも号令をしっかりとを行い、集中して学習に取り組んでいる様子が見られます。また、地域の方々のご協力をいただき、子供達は充実した学習や学校生活を送ることができます。温かなご支援に心から感謝申し上げます。

### 5年生「田植え体験」

5月11日（水）、爽やかな春風が吹く中、松川地区にある水田で5年生が田植え体験をしました。始めに、苗のつまみ方や植え方の説明を聞いた後、苗を手に順番に丁寧に植えていきました。子供達にとって、田んぼの泥に入るのも苗を手にするのも初めての体験だったと思います。笑顔いっぱい楽しく田植えをすることができました。この様な貴重な時間は、「夕日の郷 松川」の皆様、大洗町農林水産課の職員の皆様のご支援・ご協力に支えられています。改めて感謝申し上げます。

秋には、たわわに実った稻を見ることができます。5年生も職員も、とても楽しみにしています。



### 読書活動の推進を ～図書ボランティアの皆様のご協力

本校は開校当初より、図書ボランティアの皆様に図書の貸出や環境整備にご協力いただいております。アイデア溢れる掲示物やお便りの作成等、子供達の“わくわく”をたくさん作っていただいているです。

本年度は、毎週火・水・木曜日の放課後、金曜日の昼休みが本の貸出日です。下校のお迎えの際など、ぜひお子様と一緒に図書室にいらっしゃってください。絵本や図鑑、小説など多種多様の本があります。夢る中になれる本に出会うことを願っています。



### 「読み聞かせ」 スタート！

「くじらぐも」の皆様のご支援により、本の読み聞かせが始まりました。6教室は、年最初に6教室で読み聞かせをしていました。かくせでさっているお一人お一人の個性豊かな語り口に、子供達も惹きこまれている様子でした。登場人物の状況や気持ちを想像し、疑似体験することで、感情が豊かに育つのではないかでしょうか。これからも、どんなお話を聞かせていただけるか、とても楽しみです。



### Jungle-Cubの 皆様による環境整美

5月15日（日）、南中PTA本部OBを中心としたジャングルクラブの皆様による除草作業や植栽が行われました。「子供達が輝く姿を見ることをこよなく愛する会」という奉仕作業理念のもと、南小・南中の敷地内の様々な場所の整美をしてくださいました。ありがとうございました。

当日は、南小・南中の職員も加わり、20名ほど流した。次回は、6/12(日)の予定です。



### 先生たちも学び続けます



5月13日（金）、早稲田大学 小林 宏己教授をお招きし、第1回小中合同授業研究会を行いました。中学校1年生の社会科の授業の参観や小林教授の講演など、学習指導の改善に向けて有意義な研修の時間となりました。今後は、第2回目の研修会を9月に、そして11月には教育実践発表会を予定します。小・中連携しながら研修を積み重ね、子供達の健やかな学びにつなげていきたいと思います。

### 【保護者の皆様へ】

本校ホームページにおいても、各学年の子供達の活動の様子や毎日の給食などを紹介しています。

お時間がありましたら、ぜひご覧ください。

<https://www.minami-el.oarai.ed.jp>

